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１．日    時  平成２５年２月１９日（水）      ９時４０分開会 

                           １２時１９分散会 

 

２．場    所  第２委員会室 

         こども発達支援センターこじか 

 

３．出 席 委 員  野畑直委員長，松元薫久副委員長，石澤委員，竹原委員， 

濵﨑委員，大田委員，鳥飼委員，中面委員 

 

４．事務局職員  議事係 寺地 英兼 

 

５．会議に付した事件 

 

         ・所管調査事項 

子育て支援対策について 

（こじか現地視察及び大西より子先生との意見交換） 

 

６．議事の経過概要 

 

          別紙のとおり 
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産業厚生委員会 ２／１９（水）           開会  ９時４０分 

 

審査の経過概要 

 

産業厚生委員長（野畑直委員）  

  ただいまから、産業厚生委員会を開会します。本日は、所管事務調査につ

いてを議題といたします。前回の委員会でこども発達支援センターこじかへ

の現地調査及び大迫先生との意見交換を行うということでありましたが、各

委員から御意見はありませんか。 

 ［「なし」と発言する者あり］ 

鳥飼光明委員 

  きょうの日程について、大体日程に説明してくれんな。 

産業厚生委員長（野畑直委員） 

  きょうはですね、 

［鳥飼光明委員「時間と日程と時間を」と発言］ 

産業厚生委員長（野畑直委員） 

  日程の予定については、この現地調査で行くということになりましたら、

予定としては１０時にこじかに着いて、１０時から１１時まで発達支援セン

ターこじか運営の視察を行うと、それで１１時から療育指導内容及び大迫先

生、保護者、これは予定ですけど、との意見交換という予定になっておりま

す。以上です。 

鳥飼光明委員 

  これは、現地で、そいじゃ、１１時からやるわけですね。ここに帰って来

てやるんですか。それはどこでやるんですか。 

産業厚生委員長（野畑直委員） 

  大迫先生と保護者との意見交換ですので、現地になると、 

 ［鳥飼光明委員「そいじゃ、向こうでそれは全部終わるわけやな」と発言］ 

 いいえ、帰って来てからまたこっちで委員会は開きたいと思います。よろし

いですか。 

 ［「はい」と発言する者あり］ 

 ほかにありませんか。 

 ［「なし」と発言する者あり］ 

松元薫久委員 

  大迫先生と保護者との意見交換というのは、基本的にその大迫先生と保護

者との意見交換のところに自分たちがいるという形になるんですか。こちら

から、いろいろ質問ができる状況ではないですよね。 

産業厚生委員長（野畑直委員） 

  意見交換ですので質問をしていいと思いますけども、あくまでも大迫先生、

保護者との向こうに行ってからの判断が必要な場合もあると思います。向こ

うの考え方を聞いてから、どの程度質問ができるのかも聞いてみたいと思い

ます。それでよろしいですか。ほかにありませんか。 

 ［「なし」と発言する者あり］ 

 それでは、お諮りします。今回、現地調査ということでこじかへの現地調査
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及び大迫先生との意見交換を行いたいと思いますが、これに御異議ありませ

んか。 

 ［「なし」と発言する者あり］ 

 御異議なしと認めます。それでは、ただいまから現地調査を行います。よろ

しくお願いします。 

 

 （こども発達支援センターこじかへ ９：４０ ～ １２：１５） 

 

産業厚生委員長（野畑直委員） 

  現地調査に引き続き委員会を再開いたします。こども発達支援センターこ

じか視察及び大迫先生との意見交換は終了しましたが、ここで、調査結果及

び今後の調査方法なども含めて、各委員の御意見をお伺いいたします。 

松元薫久委員 

今、現地を視察すると同時に大迫先生との、あと、お母さんたちとの意見

交換の場もあって、非常にいい視察だったんではないかと思います。療育の

大切さというのが皆さんよくわかったと思いますし、きょう出た課題もあり

ますので、人材の育成とか今後の幼稚園、保育園、あと行政との連携ですね、

そういうものも大事だということがわかって、センター化に向けて施設整備

が今後進められるであろうと思うんですけど、まずは伊佐市の施設をみんな

で見に行ってみたいなと思っております。 

産業厚生委員長（野畑直委員） 

  ほかにありませんか。 

 ［「なし」と発言する者あり］ 

  今、松元委員より行政との連携も必要であると、そしてまたセンター化に

向けて取り組みをしたい。そしてまた、この前から話がありましたように伊

佐市の視察ということを今後の課題として進めていきたいと思いますが、こ

のような方法でよろしいでしょうか。 

 ［「なし」と発言する者あり］ 

  それでは、伊佐市への視察ということが優先ということで、先進地の調査

ということを行うことでよろしいでしょうか。 

 ［「異議なし」と発言する者あり］ 

 御異議なしと認めます。それでは、先進地の調査先及び日程等については、

委員長に一任願いたいと思いますが、これに御異議ありませんか。 

 ［「異議なし」と発言する者あり］ 

御異議なしと認めます。よって、先進地の調査先及び日程等については、

委員長に一任されました。調査先は、伊佐市に決まりましたので、日程が決

まりましたら連絡させていただきます。よろしくお願いいたします。 

以上で本日の産業厚生委員会を散会いたします。 

 

 

  （散会 １２：１９） 

 

        産業厚生委員会委員長 


